

## **Verabschiedung von Schulsekretärin Christine Brunner Johann-Riederer-Realschule Hauzenberg**

Mit Schuljahresende tritt die Schulsekretärin der Johann-Riederer-Realschule Hauzenberg, Frau Christine Brunner, nach 30 Jahren Dienst an der Hauzenberger Realschule ihren wohlverdienten Ruhestand an. Viele Schülergenerationen, Lehrkräfte, Referendarinnen/Referendare und drei Schulleiter hat sie in dieser langen Zeit mit Fachwissen und Wohlwollen begleitet.

Die Realschule Hauzenberg und das Sekretariat, das war Frau Brunner. Sie trug durch ihr ausgleichendes, humorvolles Wesen wesentlich dazu bei, dass der Schulbetrieb reibungslos lief. Vorausschauend und mit sehr großer Umsicht erledigte sie ihre Arbeiten mit überaus großem Pflichtbewusstsein und Selbstverständnis für ihren Beruf. Stets loyal und äußerst diskret kam sie all ihren Pflichten gerne nach.

Neue Aufgaben und Herausforderungen werden auf ihrem Weg liegen, die es genauso zu meistern gilt wie die Arbeit an der Schule. Ihr Einsatz für ihren Beruf und für ihre Schule war außerordentlich. Für all dies gebührt Frau Brunner aufrichtiger Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass sie nun die Zeit findet, um gesund all ihren Wünschen nachgehen zu können.